

Ángel Di María decidió jugar un año más en Benfica

El Fideo ya le comunicó al presidente del club portugués, Rui Costa, su intención de continuar al menos por otra temporada; por ahora no habrá regreso al Canalla.

Mientras en Estados Unidos vive su last dance con la Selección Argentina nada menos que en la final de la Copa América, restaba confirmar cuál sería el futuro de Ángel Di María a nivel clubes, con un Rosario Central siempre ilusionado con un regreso y a la espera de poder sumarlo además en la lista de buena fe para los 16avos de final de la Copa Sudamericana que arrancará el próximo martes como local de Inter de Porto Alegre. Sin embargo, es un hecho que no podrá ser, al menos por ahora.

Mientras se espera que el jugador aguarde hasta las horas posteriores a la definición ante Colombia para confirmar oficialmente, un puñado de medios portugueses y europeos ya venían durante esta jornada asegurándolo. Con el porvenir en sus manos tras finalizar el 30 de junio su contrato con Benfica, finalmente el Fideo se inclinó por continuar durante una temporada más en el conjunto luso, tal como le comunicó al su presidente Rui Costa. A sus 36 años, el habilidoso extremo dejará así pasar otro tren

más de chances de regresar, un sueño que él mismo se ha encargado de foguear y también desalentar cada vez que enfrentó a la prensa.

Muchos señalaban este mercado como el elegido para hacer las valijas y retornar desde el Viejo Continente a la cuna que lo vio nacer, pero la violencia creciente en Rosario, caldo de cultivo de mafias de narcotraficantes y además terreno de una extrema rivalidad entre el Canalla y Newell's, llegó incluso a salpicarlo con amenazas. En mayo, tras la derrota de Central en la Copa Libertadores que lo envió a jugar la Sudamericana, las cargadas del clásico rival se mezclaron con mensajes intimidatorios tanto vandalizando un mural con su imagen en el club el Torito como dejando un cartel con un "te estamos esperando" en una estación de servicio.

Anteriormente, en marzo, en plena explosión de atentados narcos al voleo contra trabajadores en la vía pública, dispararon cuatro tiros desde un auto frente al country Funes Hills Miraflores y dejaron un escrito con un mensaje escalofriante dentro de un trozo de nylon: "Decile a tu hijo Ángel que a Rosario no vuelva más porque si no le cagamos matando un familiar. Ni (el gobernado Maximiliano) Pullaro te va a salvar. Noso-



El Fideo ya le comunicó al presidente del club portugués, Rui Costa, su intención de continuar al menos por otra temporada; por ahora no habrá regreso al Canalla.

me llegan comentarios de mis amigos, pero estoy tranquilo, viendo qué es lo que pasa. Quiero un título con Central, ganar la Libertadores sería un sueño y el broche final para mi carrera". Así que, en lo deportivo, se desprende que el adiós al máximo torneo continental también supuso un alejamiento del Fideo de Rosario.

La misma ministra de Seguridad de la Nación había, en su momento, adelantado la decisión de Di María: "Hablé dos o tres veces con el padre. Se asustaron mucho y los entiendo. Eligen a las personas más conocidas, pero ahí vive su familia y le causan conmoción", reveló Patricia Bullrich.

QUÉ HABÍA DICHO DI MARÍA SOBRE SU VUELTA

Cuando todavía existía la oportunidad de retornar, había declarado en TyC Sports: "Estoy tranquilo. Quería venir un año a Benfica y a partir de ahí ver lo que pasaba. Vi que la 11 no la tiene nadie, porque

me llegan comentarios de mis amigos, pero estoy tranquilo, viendo qué es lo que pasa. Quiero un título con Central, ganar la Libertadores sería un sueño y el broche final para mi carrera". Así que, en lo deportivo, se desprende que el adiós al máximo torneo continental también supuso un alejamiento del Fideo de Rosario.

Pero para la misma época, Di María tampoco esquivó el tema del gran impedimento para cruzar el océano: "Estuve viendo lo que pasó en Rosario, eso te influye mucho en la familia. Tengo a mis viejos y a mis hermanas ahí, lo que estuvo pasando me afecta, me choca un montón. Pero las ganas, las ilusiones y el deseo (de volver) siempre están", expresó en ESPN.

Un botellazo de Bentancur casi le abre la cabeza a un asistente de Marcelo Bielsa en la Selección de Uruguay

El mediocampista, que había salido ante Colombia por una lesión, formó parte de las agresiones en las tribunas tras la eliminación en la Copa América 2024.

En medio de la feroz pelea que comenzó entre Luis Suárez y Miguel Borja sobre el campo de juego y que después se trasladó a las tribunas, tras la eliminación de la Selección de Uruguay en la Copa América 2024, un espectador registró el momento exacto en el que Rodrigo Bentancur tiró un botellazo al aire e hirió, sin querer, a Santiago Ferro, el preparador físico de Marcelo Bielsa.

Eso ocurrió mientras el foco estaba puesto en Darwin Núñez, quien se enfrentó cara a cara -y a las trompadas limpias- con los simpatizantes colombianos, con la intención de defender

a los familiares y allegados de la Celeste, según informó la AUF, en el Bank of America Stadium de Carolina del Norte.

Ferro, en tanto, terminó con la cabeza ensangrentada producto de la insólita agresión, cuando en realidad lo único que buscaba era calmar las aguas. Las imágenes muestran que el impacto que recibió por parte de Bentancur, a quien se lo vio con una pechera de suplentes, fue específicamente por encima de su ceja derecha.

Por suerte, el asistente de Marcelo Bielsa nunca perdió el conocimiento e inmediatamente fue socorrido por los uruguayos que estaban a su lado.

El ex-Boca había salido promediando el primer tiempo de la semifinal de la Copa América 2024 por una

lesión, aunque todavía no se confirmó si se trata de un golpe o de un desgarramiento de cara al partido por el tercer puesto contra Canadá. El que sí se lo perderá es Nicolás De la Cruz por llegar a la segunda tarjeta amarilla en la fase final.

QUÉ MOTIVÓ LA REACCIÓN DE LOS JUGADORES DE LA SELECCIÓN URUGUAY

José María Giménez, capitán de la Selección de Uruguay, aseguró en declaraciones a la prensa que las familias de los jugadores de la Celeste corrían "peligro" por el actuar de algunos hinchas colombianos en las tribunas.

"Por favor, tengan cuidado. Las familias están en la tribuna", relató Giménez, quien además sostuvo que hubo "una avalancha" ocasionada por los simpatizan-

tes cafeteros. "Esto es un desastre, nuestras familias corriendo peligro", agregó.

"Tuvimos que sacar a los seres queridos, con bebés recién nacidos, no había policías... Ojalá que tengan un poco más de cuidado con la familia, la gente y los alrededores de los estadios", afirmó el defensor y apuntó: "No saben tomar, se comportan como unos niños, no son decentes. Es un desastre".

Fuente: TyC Sport

EDICTO
Dra. María Eugenia BARRANCO CORTES. - Jueza - Juzg. C. y C. Nº 4. - sito en Av. Laprida Nº 33 - Torre 2 - 1º Piso, ciudad de Resistencia, Provincia del Chaco, en los autos caratulados: "ROBLEDO MABEL BEATRIZ C/ HEREDEROS DE PEDRO JUSTINIANO ROMERO Y OCAMPO LIDIA ESTER V/O QUIEN RESULTA TITULAR S/ PRESCRIPCIÓN ADQUISITIVA" Expte Nº 12541/19, de conformidad al art. 2340 del CCyC, y los dispuesto por los arts. 162, 163, 164 y 342 del C.P.C.C., citase a los presuntos herederos del Sr. PEDRO RUBEN ROMERO, DNI Nº 14.364.096, por Edictos que se publicarán por dos días en el Boletín Oficial y en un diario local para que en el término de diez (10) días de la última publicación comparezcan a estar a derecho en la presente causa, bajo apercibimiento de designarse defensor de Ausentes que los represente en el JUICIO NOT. -Dra. María Eugenia BARRANCO CORTES Jueza - Juzg. C. y C. Nº 4. - Resistencia, 23 de Abril de 2024.- Dra. Mónica D. Sanabria Secretaria Provisoria - Juzg. C. y C. Nº 4. Vto. 12/07

Se terminó la novela y Bareiro ya es jugador de River

Luego de varias idas y vueltas, todo parece indicar que el delantero paraguayo dejará el Ciclón para ser refuerzo del Millonario. Los detalles.

La novela del invierno parece estar llegando a su fin. Tras llegar a un nuevo acuerdo con San Lorenzo, River comprará a Adam Bareiro y se sumará al equipo de Martín Demichelis. La extensa negociación se destrabó este miércoles por la noche y el paraguayo se pondrá la camiseta del Millonario.

Luego de varias idas y vueltas entre los clubes, con San Lorenzo rechazando ofertas de River que en un primer lugar les había dado el visto bueno, las conversaciones llegaron a buen puerto anoche en una reunión de última hora. Adam Bareiro se pondrá la banda roja para este segundo semestre del año. Firmará contrato hasta diciembre del 2027.

El delantero paraguayo de 27 años, que tenía intenciones de salir del Ciclón, llega al Millonario a cambio de un pago de 2.5 millones de dólares al momento de la firma, más dos millones a abonar en 10 cuotas de 200 mil. Finalmente, el conjunto de Núñez no ejecutará la cláusula de rescisión de su contrato, que era de 3.5, sino que la superará por un millón de dólares netos.

Este jueves, en San Lorenzo lo esperaban para que volviera a los entrenamientos luego de disputar la Copa América con Paraguay. Sin embargo, el delantero no se presentó y el motivo sería el acuerdo entre clubes por su traspaso. Finalmente los Gauchos de Boedo realizaron un comunicado en sus canales de comunicación oficial donde confirman la transacción y que el Millonario abonará USD 4.5M netos por el pase del artillero.

El delantero se hizo eco de la publicación azulgrana y replicó la misma en una historia de Instagram donde agregó un mensaje de agradecimiento para con la entidad de Boedo, que capitaneó en el último año y donde se tornó uno de los mejores delanteros del fútbol argentino.

Poco tardó River después del anuncio de San Lorenzo en informar que Bareiro ya firmó su contrato y se transformó en el quinto refuerzo, sumándose a Felipe Peña Biafore (vuelve de Lanús), Federico Gattoni (a préstamo con opción desde Sevilla), Jeremías Ledesma (Cádiz) y Franco Carboni (a préstamo de Inter).

QUÉ SE LLEVA RIVER CON BAREIRO

Entre lo mejor de su paso por el Ciclón se destacan primero, claro, los 40 goles en 120 partidos. Es, como casi todo delantero paraguayo, un muy buen cabeceador en defensa y en ataque. Y por su fortaleza y entrega es un rival incomodísimo para cualquier central, que se banca jugar como único referente de ataque o con otro 9 porque no es un negado con la pelota.

Entre las contras está la enorme cantidad de tarjetas amarillas que recibe por ir a buscar algunas pelotas de forma temeraria o a destiempo, pero no entiende otra manera de jugar. Es así, deja todo, con lo bueno y con lo malo que eso a veces implica.

Por último, es de esos goleadores muy racheros. En el Ciclón tuvo tiempos de sequía importantísimos -llegó a estar 15 partidos sin convertir- y momentos donde hacía goles de todos los fines de semana. Ahora, Bareiro competirá por un lugar con Miguel Borja.

LA IMPRENTA
DE JUAN GRNJA

• FACTURAS
• VOLANTES
• TARJETAS
• CALCOMANIAS
• FOTOCROMOS
SELLOS DE GOMA EN EL DIA

ENTREGA EN 24 HORAS

AV. BELGRANO 383
Tel. 4440616 • Cel. (364) 154383949
E-mail: juangrnja@arnet.com.ar